

Montag, 19. Juli 2021

Menschen ohne Magen

WEISSENBURG - Bei verschiedenen Erkrankungen - vorrangig bei Magenkrebs - kann es zu einer teilweisen oder vollständigen Entfernung des Magens kommen. Im Nachgang können unterschiedliche Beschwerden wie Appetitlosigkeit, Durchfall oder die Unverträglichkeit bestimmter Nahrungsmittel auftreten. Betroffene können sich beim nächsten Austauschtreffen am Donnerstag, 22. Juli, um 14 Uhr in der Kiss in Weissenburg (Westliche Ringstraße 2) gegenseitig in Alltagsfragen unterstützen. Weitere Infos und Anmeldung unter 09141/9762172.